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Со 2 по 12  декабря «Почта России» проводит Декаду подписки. Спешите 
выписать газету «Наша жизнь» со скидкой!  Её стоимость на первое полугодие 
2025 года составит 606 руб . 12 коп. Цена для подписчиков редакции прежняя - 330 руб.

Четверг, 28 ноября
-1 °С  -3°C, Ю.-З. 1 м/с 749 мм рт. ст.

Пятница, 29 ноября
-1°С   -3°С, Ю.-В. 2 м/с 752 мм рт. ст.

Суббота, 30 ноября
+2 °С 0°C, С.-З. 1 м/с 756 мм рт. ст.

Воскресенье, 1 декабря
+2°С  0°C, С.-З. 2 м/с   755 мм рт. ст.

Понедельник, 2 декабря
+1°С   -1°C, С.-З 2 м/с  752 мм рт. ст.

Вторник, 3 декабря
 +1°С  -3 °C, Ю.-З. 3 м/с  750 мм рт. ст.

Среда, 4 декабря
+1°С  -2°C, Ю. 2 м/с  748 мм рт. ст. стр. 3

На прошлой неделе руководитель 
региона в прямом эфире ответил на 
вопросы журналистов. Трансляцию 
встречи вели региональные телека-
налы «Мир Белогорья», «Россия 24» 
и «Белгород 24». Пресс-конферен-
цию можно было посмотреть в ак-
каунтах Вячеслава Гладкова в со-
цсетях «ВКонтакте», «Одноклассни-
ки» и «Телеграм». В этом году она 
длилась более двух с половиной ча-
сов. Глава региона ответилна вопро-
сы, которые касались самых раз-
ных сфер жизни: СВО и безопасно-
сти, а также мирной повестки и раз-
вития региона.

СВОБОДНАЯ 
ЭКОНОМИЧЕСКАЯ ЗОНА

Вячеслава Гладкова попросили про-
комментировать готовность Белго-
родской области развивать свободную 
экономическую зону. Она создана 
по поручению Владимира Путина, что-
бы помочь предприятиям в приграничье 
и сохранить производства. 

Вячеслав Гладков не  согласился 
с  журналистом РИА «Новости», под-
нявшим эту тему, что пять поданных 
предприятиями заявок на вступление 
в СЭЗ – это мало.

«Мы говорим в основном о Шебекин-
ском округе. Там разрушено почти 5 ты-
сяч домов и квартир. Даже теоретически 
нельзя предположить, что там выстроят-
ся очереди предприятий, которые пойдут 
строить фабрики и заводы на этой терри-
тории. Это нереально. Обращаясь к главе 
государства, наши предприятия проси-
ли создать механизм, который позволит 
снизить затраты работающих предприя-
тий на восстановление. И уже затем Мин-
эк расширил эту цель и дал возможность 
создавать там новые инвестпроекты», – 
отметил губернатор.

Глава области подчеркнул, что глав-
ная цель СЭЗ – не потерять уже работа-
ющие производства. При этом быстрого 
эффекта в регионе не ждали. Губерна-
тор уверен, что даже подготовка заявки 
для вступления в СЭЗ – очень трудоём-
кий процесс.

«Это не просто пришёл и не платишь 
налоги. Ты берёшь обязательства перед 
федеральными органами власти. Требо-
вания там крайне жёсткие, и их нужно ис-
полнять», – добавил он.

Вячеслав Гладков напомнил, что воз-
можность создать свободную экономиче-
скую зону дали приграничным регионам, 
которые страдают от  обстрелов ВСУ. 
И  Белгородская область первая, отку-
да начали поступать заявки от предпри-
ятий. При этом, например, в Брянской 

области оперативная обстановка суще-
ственно лучше.

«Мы первые, и по-другому быть не мо-
жет. Но  и  непродуманных действий 
со стороны региональной власти и биз-
неса быть не должно. Мы расширяем чи-
сло пунктов, где объясняем, как работает 
СЭЗ. В плане – порядка 100 предприя-
тий, которым объясняем плюсы и мину-
сы вступления, риски и преимущества. 
Помогаем оценить свои возможности. 
Это длительный процесс. Я надеюсь, что 
до конца 2024 года мы привезём в Мин-
экономразвития ещё несколько пакетов 
с заявками. Сколько их будет – не так 
важно. Главное – запустить процесс», – 
заключил Вячеслав Гладков.

ПЕРЕНИМАЕМ ОПЫТ 
УКРЕПЛЕНИЯ БЕЗОПАСНОСТИ 

У ДРУГИХ РЕГИОНОВ РФ
«Мы созвонились с  главой ДНР Де-

нисом Пушилиным и обсудили, каким 
образом у них выстроена система обо-
ронительных сооружений. Также мы 
активно смотрим, что делается для без-
опасности жителей не только в России, 
но и за рубежом. Стараемся адаптиро-
вать полученный опыт», –  сообщил  Вя-
чеслав Гладков.

Губернатор отметил, что большую 
помощь в  обеспечении безопасности 
в Белгородской области оказывают са-
ми жители.

«Белгородцы сами клеят бронеплён-
ку, размещают плакаты с информацией 
по оказанию первой помощи в укрытиях. 
С каждым днём уровень угроз становится 
другим. Из всех регионов России нам тя-
желее всего. Поэтому ситуация обязыва-
ет перенимать опыт и самим делать всё 
возможное для сохранения собственных 
жизней», – добавил глава региона.

Губернатор отметил, что в Белгород-
ской области уже проведено более 13 тыс. 
учений по ГОЧС. Оборудовано 2,5 тыс. за-
щитных сооружений, а также 7,5 тыс. под-
вальных помещений. В регионе прошло 
свыше 1,2 тыс. мероприятий по оказанию 
первой помощи, в которых приняли учас-
тие 175 тыс. жителей.

Власти закупили 3,3 тыс. единиц ре-
зервной генерации, 922 комплекта си-
стем РЭБ для машин скорой помощи, 
школьных автобусов, техники сельхоз-
предприятий в приграничных районах.

РАБОТА ДЛЯ СНИЖЕНИЯ 
РИСКОВ В ПЕРИОД ХОЛОДОВ
В ходе пресс-конференции губерна-

тор рассказал о возможном ухудшении 
оперативной ситуации в регионе. В Бел-
городской области провели работу для 
снижения рисков в период холодов.

«Мы нарубили дров, наделали буржу-
ек, купили генераторы, купили РЭБ. 

Вячеслав Гладков провёл 
большую ежегодную 
пресс-конференцию

Уважаемые белгородцы!
3 декабря — Международный день инва-
лидов.
Это повод вспомнить о том, что рядом с на-
ми в Белгородской области живут 163 тыся-
чи человек с ограниченными возможностя-
ми здоровья, из них свыше 6,3 тысячи — де-
ти. 1600 белгородцев проживают в стациона-
рах для граждан пожилого возраста и инва-
лидов, а также 72 ребенка- инвалида оказа-
лись без попечения родителей. Этим нашим 
землякам необходимы дополнительная ме-
дицинская помощь, лекарственные препара-
ты, технические средства, зачастую и сред-
ства передвижения. Кроме этого, они ежед-
невно сталкивают с проблемами, о которых 
здоровый человек редко задумывается. Про-
блемы у всех разные — решение каждой тре-
бует индивидуального подхода, а значит, са-
мого пристального внимания со стороны си-
стемы здравоохранения, социальных служб, 
общественных организаций.
Для одних это возможность получать знания 
и профессиональные навыки, другим важ-
на социализация, третьим нужно занимать-
ся физкультурой, общаться, свободно пере-
мещаться, обслуживать себя, реализовы-
вать творческий и созидательный потенци-
ал. К примеру, некоторые люди с ограничен-
ными возможностями здоровья себя тако-
выми не считают, они хотят активно участ-
вовать в деловой и общественной жизни. 
Наша общая задача помочь им в этом. Тем 
более, что 54 тысячи инвалидов — люди тру-
доспособного возраста. Только в 2024 году 
в службу занятости обратились 532 челове-
ка, 373 помогли найти работу. Правительст-
во области поддерживает работодателей, ко-
торые оборудуют специальные рабочие ме-
ста, привлекают наставников для успешной 
адаптации. Труд и способности людей с ОВЗ 
находят реальное применение. В области за-
ключено 3460 социальных контрактов, 41 
из них — с семьями, где есть дети-инвалиды. 
Очень важно, чтобы люди, которые ухажива-
ют за родственниками с ОВЗ, получали ма-
териальную и моральную, психологическую 
и юридическую помощь.
В регионе мы реализуем социальные проек-
ты, направленные на создание комфортной 
и безбарьерной среды. Недавно в Белгоро-
де открылся первый в России Центр высо-
котехнологичного протезирования, который 
обеспечен оборудованием для диагностики 
и протезирования, реабилитационными сис-
темами с искусственным интеллектом и тре-
нажёрами с биологической обратной свя-
зью. Создан Многопрофильный центр реа-
билитации, где помощь в реабилитации и со-
циальной адаптации в этом году получили 
свыше 500 человек, в том числе и участни-
ки СВО.
Слова признательности хочется выразить 
социальным работникам, общественным 
и волонтерским организациям — всем, кто по 
долгу службы или по велению сердца помо-
гает жителям области, нуждающимся в на-
шем внимании и поддержке. В настоящее 
время только ежедневную помощь на дому 
получают свыше 8,5 тысячи инвалидов.
Дорогие белгородцы! Гуманное общество на-
чинается с каждого из нас. Оглянитесь, и вы 
увидите людей, которые нуждаются в сер-
дечном тепле, добром совете, бытовой помо-
щи, заряде оптимизма, вере в свои силы. По-
могайте им, и вы сами станете счастливее 
и душевно богаче!

В. Гладков,  
губернатор Белгородской области
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ГЛАВНОЕ

В Ракитянской школе № 1 прош-
ло знаковое событие — посвящение 
в ученики медицинских классов. 
В настоящее время здесь обучают-
ся ребята из Ракитянских школ № 1 
и 3, Пролетарской школы № 1, есть 
дети и из Солдатского. В этом го-
ду впервые медкласс организован 
и для восьмиклассников. 

В день посвящения будущие медики 
собрались в  Ракитянской школе 

№ 1, чтобы дать клятву и получить свою 
первую униформу — белый халат.

Прежде чем принять участие в основ-
ном действе, все желающие посмотрели 
мастер- классы, которые провели один-
надцатиклассники. Они уже весной сдадут 
экзамены и будут поступать в выбранные 
учебные заведения. Ребята показывали 
химические опыты, предлагали школь-
никам сделать искусственное дыхание 
манекену, собрать макет органов чело-
века и др.

Мне удалось познакомиться с двумя 
одиннадцатиклассницами, которые уже 
выбрали себе будущую профессию и очень 
рады, что у них есть возможность осно-
вательно подготовиться к поступлению 
в вузы.

«Я ещё в шестом классе решила, что 
буду врачом. Хочу стать педиатром или 
терапевтом, буду помогать людям избав-
ляться от боли, быть счастливыми», — ска-
зала Дарья Добродомова.

Поговорила я и с Анастасией Хохловой. 
По словам педагогов медкласса, она — од-
на из лучших его учениц.

«Я очень рада, что у меня и у моих од-
ноклассников есть возможность не только 
углубленно изучать биологию и химию, но 
и на практике отработать основные уме-

ния медика, определиться с выбором бу-
дущей специализации. Мы часто бываем 
в медучреждениях, видим как налажен 
процесс и с чем нам придётся столкнуть-
ся в будущем. Моя тётя — врач-педиатр, 
она для меня пример. Уверена, что, полу-
чив профессию врача, я смогу принести 
пользу людям. Для меня это осознанный 
выбор, я прекрасно понимаю, какая от-
ветственность лежит на медицинских ра-
ботниках, знаю, что мне придётся всю 
жизнь учиться и совершенствовать навы-
ки, потому что медицина развивается, по-
являются более современные методики, 
лекарства, оборудование», — такие слова 
я услышала от школьницы.

Для того, чтобы поздравить ребят с по-
священием в ученики медицинских клас-
сов, на торжество прибыли заместитель 
главы администрации района по социаль-
ной политике Римма Холодова, главный 
врач Ракитянской центральной район-
ной больницы Марина Стефанова, на-
чальник управления образования Ирина 
Кутоманова.

«Вы — будущее системы здравоохране-
ния. Берите пример с лучших специали-

стов, стремитесь к знаниям и не бойтесь 
трудностей. Верьте в себя, и у вас всё по-
лучится!» — сказала Римма Анатольевна.

Ребята дали обещание не бояться слож-
ностей на пути к мечте, ценить своих 
педагогов и перенимать опыт врачей- 
наставников, учиться с полной отдачей 
и добиваться высоких результатов, под-
держивать друг друга в трудной ситуации, 
уверенно идти навстречу поступлению 
в мединститут или колледж.

Марина Стефанова вручила школьни-
кам специализированную форму с симво-
ликой медицинских классов Белгородской 
области. Она пожелала им воплотить 
в жизнь все свои мечты.

Медицинские классы представляют 
собой важный шаг к подготовке будущих 
специалистов в области здравоохранения. 
В них сегодня обучаются 21 ученик из 10-
х и 11-х профильных классов, 29 ребят из 
8-го предпрофильного класса.

Лариса Гаман 
Фото автора

Профессия врача — одна из самых сложных 
и ответственных

В посёлке Быценков открылась сов-
ременная спортивно- игровая пло-
щадка. В этом событии принял учас-
тие глава администрации Красноя-
ружского района Андрей Миськов.

Обустройство нового общественно-
го пространства инициировали са-

ми жители посёлка Быценков. Современ-
ная площадка оснащена яркими игровы-
ми и спортивными элементами, имеет 
мягкое безопасное прорезиненное по-
крытие и ограждение. Одна из зон обо-
рудована качелями, песочницей, игро-
вым городком с горками для самых ма-
леньких жителей. Другая предназначена 
для детей постарше, здесь расположены 
турники и оборудование для игры в на-
стольный теннис. Теперь ребята смогут 
проводить своё время с пользой, зани-
маться спортом, играть и общаться.

Жительница населенного пункта Анна 
Бойко воспитывает сына и двух дочерей, 
живет рядом с новой площадкой. Много-
детная мама очень рада, что в их посёлке 
появилось такое место для отдыха.

«Самой младшей дочке пять лет, она 
уже облюбовала горки и качели, ребё-
нок просто счастлив. Оборудование яр-
кое, красивое, современное. Для удобства 
мам и бабушек есть лавочки, пока ма-
лыши играют, взрослые могут пооб-
щаться в сторонке. А для подростков 
создали отдельную спортивную зону. Мо-

ему старшему сыну 15 лет, здесь он смо-
жет тренироваться и укреплять здоровье. 
Развлечение найдется для каждого. У нас 
в селе много молодёжи и семей с разно-
возрастными детьми, поэтому площадка 
всегда будет востребована», — рассказала 
Анна Бойко.

Со знаменательным событием жите-
лей посёлка поздравили руководитель 
муниципалитета Андрей Миськов и гла-

ва администрации Сергиевского сельского 
поселения Галина Черкасова. Они побла-
годарили земляков за активную жизнен-
ную позицию и инициативы, благодаря 
которым территория преображается и ста-
новится комфортнее для жизни.

Пресс-служба администрации 
Краснояружского района

ИНИЦИАТИВНЫЕ ПРОЕКТЫ

Занятие здесь найдётся для каждого

ПОЗДРАВЛЯЕМ

Владимир Путин 
наградил орденом 
«За заслуги перед 
Отечеством» III 
степени Андрея Скоча

Указом Президента Российской 
Федерации Владимира Владими-
ровича Путина за большой вклад 
в укрепление парламентаризма, 
активную законотворческую дея-
тельность и многолетнюю добро-
совестную работу депутат Госу-
дарственной Думы Андрей Влади-
мирович Скоч награжден орденом 
«За заслуги перед Отечеством» III 
степени.

Андрей Владимирович Скоч избирал-
ся в депутаты Государственной Думы 
с III по VIII созывы.
В текущем созыве при участии депу-
тата Государственной Думы А.В. Ско-
ча разработано 26 законопроектов. 
21 из них уже стали законами Россий-
ской Федерации.
Законопроекты, в разработке и при-
нятии которых участвовал Андрей 
Владимирович, касались информаци-
онных технологий и защиты инфор-
мации, противодействия организа-
ции незаконной миграции, индекса-
ции размеров страховых пенсий рабо-
тающих пенсионеров, запрета смены 
пола человека, защиты здоровья не-
совершеннолетних от никотиносодер-
жащей продукции и последствий ее 
потребления. А также законопроекты, 
касающиеся защиты ветеранов СВО, 
несовершеннолетних, укрепления се-
мейных ценностей, охраны здоровья 
и защиты животных.
Кроме этого, с 1996 года А.В. Скоч 
руководит основанным им Фондом 
«Поколение», который ведет рабо-
ту на территории Белгородской обла-
сти. За время работы от фонда боль-
ше 60 тысяч жителей получили по-
мощь на лечение, в том числе более 
5 тысяч ветеранов, около 200 участ-
ников СВО и членов их семей и бо-
лее 11 тысяч детей. Более 6500 бел-
городцев награждены денежной пре-
мией за содействие воспитанию под-
растающего поколения в духе патри-
отизма, гражданской ответственно-
сти и готовности к служению Отече-
ству, в том числе многодетные се-
мьи, врачи, учителя, журналисты.
За время деятельности фонда прио-
бретены 5109 единиц автотранспор-
та и спецтехники. 2000 автомоби-
лей ВАЗ‑2105 переданы в дар вете-
ранам Великой Отечественной вой‑
ны за личный вклад в дело военно‑ 
патриотического воспитания молодё-
жи Белгородской области и сохране-
ние исторической памяти.
Для целей СВО приобретено бо-
лее 100 автомобилей и спецтехни-
ки. В том числе 25 КАМАЗ и 50 УАЗ, 
экскаваторы и бронированные авто-
мобили. В вой сковые части переда-
но более 1000 единиц специального 
оборудования, в том числе 569 дро-
нов и квадрокоптеров, 47 средств ра-
диоэлектронной борьбы, более 200 
станций сотовой связи и радиостан-
ций, около 100 тепловизоров и моно-
куляров.

Станислав Шевченко

Ребятам из посёлка Быценков выпала уникальная возможность поиграть в настольный 
теннис с руководителем муниципалитета

Учащиеся медицинских классов дали обещание не бояться сложностей на пути к мечте,  
ценить своих педагогов и перенимать опыт врачей-наставников


